

## SUMMARY

# REKLAME PARTAI POLITIK MENURUT PERATURAN DAERAH KABUPATEN TANGERANG TENTANG PENYELENGGARAAN REKLAME (STUDI HUKUM TENTANG PERATURAN DAERAH KABUPATEN TANGERANG NOMOR 17 TAHUN 2007)

Created by AGUS

**Subject** : IKLAN, POLITIK, PERATURAN  
**Subject Alt** : ADVERTISING, POLITICS, REGULATION  
**Keyword** : reklame;partai politik;peraturan daerah

### Description :

Negara Indonesia adalah negara yang merdeka dan berdaulat, dan mempunyai peraturan perundang-undangan salah satunya tentang Pemerintahan Daerah. Berdasarkan Pasal 18 Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945 (UUD 1945), bahwa pemerintahan negara Indonesia terdiri atas pemerintahan pusat dan pemerintahan daerah, salah satu instrumen penyelenggaraan pemerintahan daerah adalah peraturan perundang-undangan yaitu peraturan daerah (Perda). Sistem desentralisasi menjadi penting dalam penyelenggaraan pemerintahan daerah karena dimaknai sebagai penyerahan wewenang pemerintahan oleh pemerintah kepada daerah otonomi untuk mengatur dan mengurus urusan pemerintahan sendiri dalam sistem NKRI. Adapun salah satu Perda yang tertulis dalam suatu pemerintahan yaitu tentang Penyelenggaraan Reklame. Oleh karena itu penulis mengambil judul tulisan "Reklame Partai Politik Menurut Peraturan Daerah Kabupaten Tangerang Tentang Penyelenggaraan Reklame (Studi Hukum Tentang Peraturan Daerah Kabupaten Tangerang Nomor 17 Tahun 2007)". Adapun permasalahan dalam Perda tersebut tentang apakah iklan reklame yang sering dimanfaatkan oleh partai politik untuk berkampanye yang sering kita lihat terpasang di jalan-jalan memiliki izin dan sesuai penempatannya berdasarkan peraturan daerah atau tidak. Dan bagaimana cara pemerintah dalam menerapkan penyelenggaraan reklame tersebut agar sesuai dengan peraturan yang berlaku, hasil penelitian di lapangan masih banyak pelanggaran terjadi dan pemerintah sering kecolongan. Dalam penerapan Perda khususnya tentang Penyelenggaraan Reklame diharapkan pemerintah lebih sering melakukan sosialisasi kepada para masyarakat dan partai sebagai wujud agar pemasangan alat peraga seperti reklame sesuai zone-zone yang di tentukan dan tidak merusak keindahan tata kota khususnya wilayah Kabupaten Tangerang sendiri.

**Date Create** : 10/06/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-200941182  
**Collection** : 200941182  
**Source** : Undergraduate Theses of Law  
**Relation Collection** Fakultas Hukum  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor